

Hauptrunde Mädchen 2008/09

1. Jade Saïbou (BS Düsseldorf)
2. Mila Vitale (Unterbacher TC)
3. Hannah Traxler (TC Rheinstadion)
4. Eva Südmeyer (TC Kaiserswerth)

Hauptrunde Jungen 2008

1. Justus Schmidt (TC Benrath)
2. Kilian Verstynen (TC Metzkausen)
3. Carl Masberg (DSC 99)
4. Emil Streller (TC Holthausen)

Nebenrunde Jungen 2008

1. Nicolas Eikelmann (GW Oberkassel)
2. Benedikt Pauly (GWR Büderich)
3. Lennart Furthmüller (Rochusclub)
4. Julian Dietze (Unterbacher TC)

Hauptrunde Jungen 2009

1. Jacob Cornely (SV Lohausen)
2. Tjark Seele (GW Ratingen)
3. Levi Koch (GW Ratingen)
4. Adrian Dürrfeld (TC 13)

Hinten: Sieger der Hauptrunde Jungen 08
(v.l.): Justus Schmidt, Kilian Verstynen,
Carl Masberg und Emil Streller
Vorne: Sieger der Nebenrunde Jungen 08
(v.l.): Lennart Furthmüller, Benedikt Pauly
und Nicolas Eikelmann.



Kleine Plätze, großes Tennis

Der Tennis-Bezirk Düsseldorf ist sich seiner Verantwortung für den Tennis-Nachwuchs bewusst. Deshalb versucht die sportliche Leitung einen möglichst sanften und damit kindgerechten Übergang vom Kleinfeld-Tennis auf den richtigen, für viele Kids dann doch zu großen Tennis-Court zu schaffen. So bietet Bezirks-Jugendwart Haiko Stropp unter der souveränen Turnierleitung von Bezirkstrainer Dirk Schaper regelmäßig Midcourt-Turnier für die Altersklassen U9 und U10 an. So auch zum Ende der Wintersaison beim TC Rot-Weiß und beim DSV 04.

Dort waren die Spielfelder von 23,77 auf 18 Meter gekürzt und die Netzhöhe von 91,4 auf 80 Zentimeter abgesenkt worden.

Stropp konnte sich über die Teilnahme von insgesamt 50 Kindern-zehn Mädchen und 40 Jungen - aus 21 Vereinen freuen. Spielberechtigt

waren die Jahrgänge 2008 und 2009. In den Kästchenspielen wurden zwei Tie-Breaks bis sieben Punkte gespielt. Beim Stand von 1:1 wurde ein dritter Tie-Break ausgetragen. Beim DSV traten die Mädchen an und kämpften um die Pokale und Medaillen. In der Halle von Rot-Weiß Düsseldorf ermittelten die jungen Herren ihre Sieger.

Die zahlreichen Zuschauer - gesichtet wurden vom Vorstand des Tennisbezirks Düsseldorf auch Werner Krause (2. Vorsitzender), Gerd Schidlewski (stv. Vorsitzender Finanzen) sowie Wettspielleiter Klaus Balzer - bekamen spannende und für die Altersklassen sportlich gute Endrunden geboten.

Die Sieger und Platzierten erhielten Pokale.

begonnen. Ob dazu auch Bezirkssportart Heino Erdmann eine Spielberechtigung erhält, steht noch nicht genau fest. Irgendeiner muss doch das Turnier organisieren...

Düsseldorf Friendship Cup 2017

Zum Friendship Cup 2017 wurden von der Sportstadt Düsseldorf Tennisspieler/innen aus Chemnitz (Deutschland), Chiba (Japan), Warschau Polen), Moskau (Russland), Toulouse (Frankreich), Reading (England), Palermo (Italien), Haifa (Israel), Chongqing (China), also aus allen Städten, mit denen Düsseldorf freundschaftliche Beziehungen pflegt. Bisher haben Teams aus Chemnitz, Chiba, Warschau, Moskau und natürlich Düsseldorf für die Turniertage (30. Juli bis 2. August 2017) zugesagt. Der Düsseldorf Friendship Cup auf der Anlage des TC Rot-Weiß an der Lenastraße ist ein U14-Mannschaftsturnier. Die Mannschaften bestehen jeweils aus zwei Mädchen und Jungen. Betreut wird das Turnier

von dem erfahrenen und eingespielten Team Michael Gielen, Lutz Witthaus und Gerd Schidlewski.

Analyse der neuen Medenspiel-Terminierung

Wenn es Herbst wird in Düsseldorf ist die Freiluft-Medenspiel-saison vorbei, auch wenn sie dieses Jahr in den Bezirksligen und Bezirksklassen erstmals deutlich länger dauert als in den Spielzeiten zuvor. Der Grund ist die Veränderung der Medenspielterminierung. Diesmal wird auch nach den schulischen Sommerferien um Meisterschaftspunkt gespielt. Ob das im Vergleich zur alten Bezirksliga-Spielansatzung für die Mitgliedsvereine im Tennis-Bezirk Düsseldorf mehr Vor- als Nachteile gebracht hat, das wird mit dem Bezirksvorstand in den Herbstferien 2017 (23. Oktober bis 4. November) ausführlich diskutiert werden. Eine Einladung zu diesem Analyse-Termin geht den Mitgliedsvereinen des Tennis-Bezirks Düsseldorf rechtzeitig zu.